

Diecinueve familias crucinas ya pueden acceder a la compra de una casa propia

La espera de años terminó para diecinueve familias de la comuna de La Cruz, ya que la tarde de este martes 6 de mayo recibieron su certificado que los acredita como beneficiarios del subsidio Ds1 para la clase media, con el que podrán cumplir el sueño de la casa propia.

El escenario para esta feliz entrega fue el teatro del Centro Cultural de Quillota, donde se dieron cita 110 familias de la provincia junto a la seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes, quien comentó sobre la importancia de este tipo de beneficios y los avances en materia de vivienda en la provincia, con la entrega de 223 subsidios en la última semana.

#### Anuncio Patrocinado

*“¿En qué consiste este subsidio? Es un aporte del Estado para adquisición de una vivienda nueva o usada o la construcción en sus propios terrenos mediante el ahorro de las familias también en algunos casos complementar con un crédito hipotecario. Es una ayuda que se diversifica en el marco del Plan de Emergencia Habitacional son más de mil familias (1.364) en toda la región que han sido beneficiadas y que ha sido parte de los llamados que hemos estado haciendo durante el año”.*

Quien estuvo acompañando a las familias de La Cruz, fue el encargado de la Oficina Comunal de Vivienda, Johao Marchant, quien destacó el intenso trabajo que se está desarrollando en la comuna en materia habitacional.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

*“Para nosotros y para Filomena Navia como nuestra alcaldesa obviamente esto es un agrado, un beneficiado que es bien recibido por los vecinos de La Cruz, después de un arduo trabajo, de mucha espera y una permanente postulación, hubo familias que postularon hasta once veces. Para nosotros esto marca un hito muy importante porque en esta administración de la alcaldesa, la oficina de la Vivienda se ha potenciado y se ha fortalecido tanto, que estamos trabajando con las familias de forma individual y con los comités de vivienda para buscar alternativas de solución habitacional”.*

En medio de un ambiente de alegría, las diversas familias recibieron con emoción los certificados que acreditan el subsidio, entre ellas se encontraba la de la crucina Maritza Rojas Torres, quien cumplirá el sueño de una vida.

“Soy del paradero 18 y medio de la Villa Los Ilustres, y estoy feliz por haber recibido el subsidio, soy madre soltera, en el 2017 abrí la libreta de la vivienda y desde 2019 que vengo postulando a diferentes sectores y este año recién salí beneficiada. Ahora voy a poder vivir con mi hija de 13 años que es quien me está acompañando”.

Del mismo modo, Johana Fernández, vecina de la Avenida Santa Cruz, también agradeció el apoyo de la Oficina Comunal de la Vivienda de la Municipalidad de La Cruz.

Diecinueve familias crucinas ya pueden acceder a la compra de una casa propia

“La Municipalidad y Johao me ayudaron mucho, estoy agradecida, porque tuve que postular como ocho veces, ahora por fin voy a poder vivir en mi casa con mis tres nietas”.

Para conocer sobre futuras postulaciones a este y otros subsidios, los interesados pueden dirigirse a la Oficina de la Vivienda ubicada en el primer piso de la Casa Consistorial, en calle Gabriela Mistral N°3.

y tú, ¿qué opinas?